

LA RAIKANISATION DES COMORES

L'imperialisme internationale, français en particulier n'a pas encore achevé son oeuvre tristement célèbre de balkanisation de l'AFRIQUE continentale, et à MADAGASCAR l'ennemi des peuples réalise son oeuvre de division en créant en toutes pièces des raisons dites TRIBALES. Aux COMORES l'imperialisme français se sert du caractère insulaire de l'ARCHIPEL. Il a déclenché avec le concours de sa presse ses radios et ses télévisions une gigantesque campagne de déformation des réalités, de falsification des faits historiques et de dénigrement de la lutte du peuple Comorien (de MAYOTTE, ANJOUAN, MOHELI, et de GRANDE-COMORE), pour son indépendance. Ces derniers temps depuis le 6 JUILLET (date de la proclamation unilatérale de l'indépendance des COMORES par les dirigeants locaux) des flots de mensonges sont déversés au public Français par les organes de diffusion bourgeois afin de sensibiliser l'opinion Française en inventant pudiquement de faux problèmes couverts d'un humanisme ridicule et hypocrite. Ce pour justifier ses visées criminelles de division du sol et de la population Comorienne afin d'aboutir à ses objectifs (Installation d'une base militaire navale à MAYOTTE, l'île la mieux placée pour ce fait). Les COMORES est un pays UN ET INDIVISIBLE composé de 4 ILES. Elles forment une MEME NATION aussi bien du point de vue ETHNIQUE (même langue : SWAHILI et même culture) qu' HISTORIQUE (même peuplement etc...) et géographique. C'est une vérité que même les institutions coloniales ont toujours reconnu du moins tant que les intérêts coloniaux n'étaient pas mis en jeu. Pourquoi aujourd'hui la FRANCE se servant des traîtres du mouvement dit Mahorais fait-elle tant de tapage pour mettre en cause l'ENTITE NATIONALE COMORIENNE, ? Pourquoi trouve-t-elle aujourd'hui en AHMED ABDALLAH "un despote impopulaire" alors que jusqu'au 6 JUILLET c'était pour le gouvernement français le "représentant authentique du peuple Comorien" ? C'est parce que A. ABDALLAH et le gouvernement français comptaient par les accords du 15 JUIN 1973 perpétrer la domination imperialiste en profitant de la volonté d'indépendance du peuple comorien pour instaurer un régime neo-colonial. Mais les contradictions au sein de la majorité giscardienne ont entraîné l'abandon des accords du 15 JUIN 1973 et le vote d'une loi le 30 JUIN 1975, loi qui a perturbé le calcul d'A. ABDALLAH et de l'Elysée en brandissant le problème de MAYOTTE. Mais les revendications de la population Mahoraise n'ont jamais été séparées de celles des autres Comoriens des 3 îles. Leurs revendications sont d'ordre économique contre le régime colonial-fantôme mis en place par la FRANCE elle-même et incarné par les valets locaux dont A. ABDALLAH. Les traîtres de MAYOTTE (MARCEL HENRY ...) achetés par la France ont eu pour consigne de canaliser les justes revendications des MAHORAIS vers un aboutissement séparatiste et départementaliste. Et si A. ABDALLAH a proclamé l'indépendance unilatérale ce n'est pas avec la joie au cœur, c'est pour faire face à la pression et la ferme détermination du peuple des COMORES de recouvrer son indépendance, détermination traduite par le référendum du 22 DECEMBRE 74 avec 96% des voix pour le oui, mais dont le parlement français a cyniquement remis en cause. Le parlement français voulant faire d'une pierre deux coups en escomptant garder MAYOTTE "française" et en même temps garantir ses intérêts sur les 3 îles "indépendantes", a poussé A. ABDALLAH à désavouer ses maîtres de l'Elysée, en proclamant l'indépendance. L'A.S.E.C. a toujours soutenu les justes revendications de la population Mahoraise, mais celle-ci ne peuvent aboutir que dans le cadre de l'indépendance nationale des 4 ILES DE L'ARCHIPEL.

Nous lançons un appel pressant aux démocrates anti-imperialistes pour dénoncer la balkanisation de notre pays par l'imperialisme français et pour exiger avec le PEUPLE DES COMORES son indépendance immédiate et totale avec l'intégrité territoriale.

A A.S.E.C. (Toulouse)